



# BOLETÍN INFORMATIVO SLEP PUERTO CORDILLERA



[www.slepuertocordillera.cl](http://www.slepuertocordillera.cl)

## Cecilia Brito asume como nueva directora ejecutiva suplente del SLEP Puerto Cordillera

El Ministerio de Educación nombró a **Cecilia Brito Guerra** como nueva **directora ejecutiva suplente del Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Puerto Cordillera**.

Brito es **educadora de párvulos** titulada del Instituto Profesional de Estudios Superiores Blas Cañas. Además, posee un **magíster en Educación con Mención en Gestión Educacional** por la Universidad Metropolitana de Ciencias de la Educación y un **postítulo en Administración Educativa** de la Universidad Central.

"Es un honor asumir este desafío. Estoy comprometida con fortalecer la educación pública, trabajando colaborativamente con los equipos y comunidades educativas del territorio Andacollo y Coquimbo", expresó Cecilia Brito tras su presentación.

Con una amplia trayectoria en el ámbito educacional desde 1991, ha ocupado múltiples cargos de dirección y coordinación. Entre los más destacados se encuentran: directora de la Escuela Básica Libertadores de Chile (2022–2024); directora del Liceo Miguel de Cervantes (2016–2022), ambos cargos obtenidos por el sistema Alta Dirección Pública (ADP); administradora provisional de tres escuelas en Cerro Navia (2014–2016); y supervisora técnico-pedagógica del Ministerio de Educación en el Departamento Provincial Poniente (2016).

En el marco de la **Ley 21.040** y su modificación publicada el 19 de enero de 2024, Brito también se desempeñó como **directora ejecutiva suplente del SLEP Atacama**, desde el 1 de febrero de 2024 hasta el 31 de enero de 2025.



## SLEP Puerto Cordillera impulsa participación estudiantil con actividades del Plan de Educación Integral 2025

Durante el mes de mayo, el Servicio Local de Educación Pública Puerto Cordillera llevó a cabo dos importantes actividades en el marco del Plan de Educación Integral 2025. Estas instancias tuvieron como objetivo promover en las y los estudiantes de los establecimientos educacionales de Andacollo y Coquimbo una mayor participación, sentido de pertinencia local y el desarrollo de habilidades en distintas áreas, como las ciencias, matemáticas, tecnología, artes y cultura.

Una de las iniciativas destacadas fue la **Liga de Ciencias, Tecnología y Matemáticas**, realizada en la Escuela José Agustín Alfaro, donde más de 300 estudiantes presentaron sus proyectos e iniciativas en estas áreas. La actividad fue ampliamente valorada tanto por los equipos educativos como por los propios estudiantes, quienes celebraron la oportunidad de compartir sus conocimientos y creatividad en un espacio colaborativo.

En la misma línea, se desarrolló la **Liga de Artes, Cultura y Patrimonio** en la Plaza de Armas de Coquimbo. En este encuentro participaron cerca de 500 estudiantes, quienes demostraron su talento artístico a través del canto, la danza, la pintura y otras expresiones culturales. La actividad destacó por su diversidad y por poner en valor el patrimonio local a través del arte escolar.

Ambas actividades reflejan el compromiso del SLEP Puerto Cordillera con una educación integral, inclusiva y contextualizada, que reconoce y potencia las distintas capacidades de sus estudiantes.



## PEL 2026 – 2032: SLEP Puerto Cordillera aborda participativamente la próxima hoja de ruta de la Educación Pública en Andacollo y Coquimbo

Para seguir construyendo educación pública de calidad en las comunas de Andacollo y Coquimbo, comunidades educativas e integrantes de la administración central que conforman el SLEP Puerto Cordillera participaron de diversos encuentros para abordar el Plan Estratégico Local 2026 – 2032.

Los encuentros buscan abordar participativamente la estrategia educativa que delinearé el próximo sexenio, tomando en consideración los objetivos estratégicos, prioridades y acciones en las comunidades educativas para el mejoramiento de la educación territorial.

El Plan Estratégico Local (PEL) 2026 – 2032 entrará en vigor en el mes de febrero de 2026. Estas acciones favorecen en la construcción de una educación pública participativa, integradora, de calidad y con pertinencia local.



## Colegio Nuestra Señora del Rosario incentiva la educación integral con corrida familiar

Con una entusiasta participación de estudiantes, apoderados, vecinos y vecinas de la comuna, se llevó a cabo una significativa corrida organizada por el Colegio Nuestra Señora del Rosario. La iniciativa tuvo como objetivo fomentar la buena convivencia educativa, la participación de la comunidad y el desarrollo de hábitos de vida saludable.

La convocatoria fue un verdadero éxito, logrando fortalecer los Índices de Desarrollo Personal y Social, pilares fundamentales para una educación integral durante la etapa escolar.

Esta actividad fue posible gracias al compromiso del centro de padres, madres y apoderados, además del valioso apoyo de diversas entidades públicas y privadas de la comuna de Andacollo



## Jardín Infantil Intercultural promueve la sustentabilidad con novedosa feria circular



Como forma de incentivar a la práctica educativa sustentable, el Jardín Infantil y Sala Cuna Intercultural realizó por tercer año consecutivo una feria circular, instancia en la que participaron equipo educativo, apoderados y párvulos.

La instancia busca promover la reutilización, el reciclaje e intercambio, junto con beneficiar a niños y niñas en la comprensión del cuidado medioambiental y la utilización óptima de los recursos.

## Estudiantes de la Escuela Guillermo Cereceda vivieron jornada cívica al participar activamente en la elección de su Gobierno Escolar



En el marco del compromiso con la formación ciudadana que impulsa el SLEP Puerto Cordillera, la Escuela Guillermo Cereceda llevó a cabo la elección de su Gobierno Escolar, promoviendo la participación activa de sus estudiantes en una experiencia democrática real y significativa.



El proceso electoral fue acompañado por las docentes María Francisca Maluenda, encargada del Plan de Formación Ciudadana y Michelle Burle, asesora del Gobierno Escolar, precedido por una preparación especial para las y los vocales de mesa, quienes recibieron capacitaciones impartidas por el Servicio Electoral (Servel).

Este tipo de instancias se replican en diversas escuelas públicas de las comunas de Andacollo y Coquimbo, alineadas con las **Orientaciones Territoriales 2025** del SLEP Puerto Cordillera.

## Colegio Pablo Neruda favorece a la continuidad de estudios con primera feria vocacional

El Colegio Pablo Neruda llevó a cabo su primera feria vocacional, una iniciativa destinada a orientar a sus estudiantes en la elección de su futuro académico. En la actividad participaron diversas instituciones de educación superior, que presentaron su oferta académica con el objetivo de fomentar la especialización profesional, especialmente entre quienes cursan la especialidad de Explotación Minera. La jornada también contó con la presencia de redes locales, programas de prevención y otras organizaciones, fortaleciendo el trabajo colaborativo y la formación integral del estudiantado.



## Consejo Local realiza segunda sesión ordinaria con foco en la participación y fortalecimiento de la educación pública

El Consejo Local llevó a cabo su sesión ordinaria N°2, en la cual se abordaron diversas temáticas orientadas al fortalecimiento de la **Educación Pública** en el territorio.

Durante el encuentro, se presentó oficialmente a la directora ejecutiva suplente, Cecilia Brito, ante los representantes de los distintos estamentos que integran el organismo.

Asimismo, se destacó la importancia de profundizar la vinculación con las comunidades educativas y los consejos escolares. En ese marco, se propuso la organización de conversatorios en los establecimientos educacionales como una estrategia clave para fomentar la participación activa de todos los actores del sistema educativo.



## Intercambian experiencias pedagógicas positivas en Microcentro Rural



Las escuelas rurales del Microcentro "Cordillera y Mar" del SLEP Puerto Cordillera realizaron una jornada de coordinación en la Escuela Luis Amenábar Ossa, en El Manzano.

La actividad contó con la participación de la directora ejecutiva suplente, Cecilia Brito Guerra, y contempló talleres formativos sobre la Política de Educación Rural, matemáticas y tránsito educativo, además de una revisión de los resultados del IDPS 2024. La jornada destacó por el intercambio de experiencias pedagógicas y el compromiso con la mejora educativa en contextos rurales.

## “Una vuelta a Gabriel Mistral en 80 poemas”: Escuela San Rafael celebró Café Literario en honor a Gabriela Mistral

La comunidad educativa de la Escuela San Rafael vivió una noche inolvidable durante una nueva versión del tradicional **Café Literario**, que este año llevó por título *“Una vuelta a Gabriela en 80 poemas”*, en conmemoración de los 80 años desde que **Gabriela Mistral** fuera galardonada con el **Premio Nobel de Literatura** en 1945.

La actividad fue todo un éxito, reuniendo con entusiasmo a **estudiantes, docentes, apoderados e invitados especiales**, quienes disfrutaron de una velada colmada de poesía, emoción y magia literaria. Las y los estudiantes fueron los grandes protagonistas de esta emotiva jornada cultural, deleitando al público con declamaciones, interpretaciones y homenajes a la obra y legado de nuestra Nobel chilena.

Este encuentro no solo permitió rendir tributo a una de las figuras más importantes de la literatura hispanoamericana, sino también fortalecer los lazos de nuestra comunidad a través del arte, la creatividad y la expresión literaria.



## Liceo Carmen Rodríguez fortalece la educación TP a través de diversas acciones

Estudiantes de 3° medio de la especialidad de **Acuicultura** participaron en una enriquecedora experiencia de aprendizaje práctico sobre el **desdoble de cultivo de ostiones del norte**. Esta actividad fue posible gracias a la colaboración de la **Cooperativa M31**, que facilitó los instrumentos necesarios para realizar un recorrido por el borde costero de la bahía de **Tongoy**.



En la misma línea de fortalecimiento educativo, un grupo de **40 estudiantes** visitó el **Centro Andrónico Luksic Abaroa (CALA)**, que alberga la primera muestra permanente sobre la **Minería del Cobre en Chile**. Además, recorrieron el **Santuario de la Naturaleza y Sitio Ramsar Laguna Conchalí**, donde tuvieron la oportunidad de conocer, aprender y valorar la flora endémica y la fauna del lugar.



Finalmente, en el marco de las actividades del **Mes del Mar**, una delegación de estudiantes visitó una **patrullera de la Armada de Chile**, donde pudieron conocer de cerca la importante labor que esta institución realiza en la protección y resguardo de la costa chilena.



## Realizan primera jornada para conformar Red Territorial de Educadoras de Párvulos de NT



Con la participación de equipos educativos de 22 establecimientos se realizó una jornada para conformar la primera Red de Educadoras de Párvulos de NT del territorio. En la oportunidad se presentó el modelo de acompañamiento pedagógico y se desarrolló un taller participativo para identificar necesidades técnico-pedagógicas, con el fin de orientar futuras acciones de apoyo y formación.

# ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!



slep\_puertocordillera



@SlepPuerto



SLEP Puerto Cordillera



Servicio Local de Educación Pública Puerto Cordillera

ENVÍA TU INFORMACIÓN A:  
[comunicaciones.sl@slepuertocordillera.cl](mailto:comunicaciones.sl@slepuertocordillera.cl)

Somos #SLEPPuertoCordillera #EducaciónPúblicaIntegral #ReactivaciónEducativa

[www.slepuertocordillera.cl](http://www.slepuertocordillera.cl)

SERVICIO LOCAL DE EDUCACIÓN PÚBLICA  
**PUERTO CORDILLERA**  
Andacollo | Coquimbo

**Educación Pública**  
Ministerio de Educación